



**Schwäbischer  
Albverein**

## Gruselwanderung vom Samstag, 04.11.2017



Rekord bei der Teilnehmerzahl! Über 60 Personen haben sich am Samstagabend beim Parkplatz des ehemaligen Grimmelfinger Grillplatzes eingefunden, um sich auf eine Gruselwanderung zu begeben.



Nach den organisatorischen Instruktionen durch das Kinder-Organisations-Team ging es los. Das 14-köpfige Vorbereitungsteam spurtete schnell auf ihre Plätze im Wald und die Teilnehmer zogen zeitversetzt in mehreren Gruppen los. Gruselig war für den ein oder anderen bereits das Wandern auf der ca. 3,5 km langen Strecke durch den dunklen Wald.



Räuber und Gendarm sorgten für Angst und Schrecken, mysteriöse Gestalten und Hexen tauchten plötzlich auf, kreisten die Wandergruppen ein oder nahmen sie gefangen. Doch spätestens als Leichen aus einem Sarg oder Blätterhäufen entstiegen, Grablichter im Dunkeln flackerten oder schaurige Musik im Wald erklang, waren die gruseligen Höhepunkte erreicht. Zurück am Ausgangspunkt gab es für alle Punsch, Lebkuchen und Kekse und das Erlebte konnte in gemütlicher Runde verdaut werden.

Allen aktiven Kindern nochmals ein großes Lob und herzlichen Dank für die tolle Aktion. Herzlichen Dank auch an alle Spender! Der Inhalt des Spendenschweins kommt dem Gruselwanderung-Vorbereitungsteam zugute.

*Schritfführerin: Annette Maier*